

# Warum?

Warum brauche ich Vergebung?

Warum musste Jesus kommen?

Veränderungen – Wie kann ich sie persönlich erleben?

Wofür sein Tod und seine Auferstehung?

Wofür ist die Gemeinde da?

Die Bibel – nichts weiter als ein Märchen?

Warum sind wir auf der Welt?

Jesus – wer war er?

Die Bibel – nichts weiter als ein Märchen?

Warum sind wir auf der Welt?

Jesus – wer war er?

# CHRISTSEIN EN DECKEN



Freie Evangelische Gemeinde

münchen-mitte

**Eine Einführung in den christlichen Glauben**

Start: Dienstag | 4. Februar 2014 | 19.30 Uhr

Freie Evangelische Gemeinde München-Mitte (FEG MM) | Mozartstraße 12 | 80336 München

# Was ist Christsein entdecken?

Der Kurs wurde ursprünglich in London „erfunden“. Dort heißt er „Christianity Explored“. Er ist eine Einführung in den christlichen Glauben. Anhand des Markus-Evangeliums entdecken wir, wer Jesus Christus ist, was es mit dem persönlichen Glauben auf sich hat und was das alles mit unserem Leben zu tun hat. In entspannter Atmosphäre hören wir einen Vortrag zum Thema des Abends, lesen gemeinsam Abschnitte aus dem Evangelium und bieten die Möglichkeit zum Gespräch in Kleingruppen.



# Gestaltung der Abende

Der Kurs findet in der FEG MM an 8 Abenden und einem Samstag statt: Jeweils dienstags am 4., 11., 18. & 25. Februar, am 4., 11., 18. & 25. März sowie am Samstag, den 15. März.

## **19.30 Uhr: Beginn**

mit einem gemeinsamen Abendessen

## **20.15 Uhr: Vortrag & Gespräch**

in Gruppen

## **21.30 Uhr: Ende des Abends**

# Teilnahme

Da die Abende inhaltlich aufeinander aufbauen, ist nur eine regelmäßige Teilnahme sinnvoll. Am ersten und zweiten Abend ist jeder zum „unverbindlich mal Hereinschauen“ eingeladen.

# Kosten

Die Teilnahme am Kurs ist kostenlos. Lediglich für das Essen erbitten wir – je nach Möglichkeit – einen Beitrag von etwa 3 Euro.

# Anmeldung

Zur Anmeldung genügt ein kurzer Anruf unter 089 211 125 36 oder eine Email an [christseinentdecken@muenchen-mitte.feg.de](mailto:christseinentdecken@muenchen-mitte.feg.de)

# Ort des Geschehens

Freie Evangelische Gemeinde  
München-Mitte | Mozartstr. 12

Die Gemeinde ist gut mit öffentlichen Verkehrsmitteln erreichbar: U3/U6 oder Bus 58 bis Haltestelle Goetheplatz.

# Die Kursleiter



Ulrich Hees (64) ist verheiratet mit Regina und hat drei Kinder zwischen 24 und 30

Jahren. Er ist Pastor seit 1975 und Leiter des Vereins „Forum Evangelisation“ ([www.Forum-Evangelisation.de](http://www.Forum-Evangelisation.de)).



Alexander Widera (39) arbeitet als Informatiker bei einer Versicherung.

Er ist seit mehreren Jahren ehrenamtlich in der Freien Evangelischen Gemeinde München-Mitte tätig.